

Fecha	Sección	Página
10.04.2009	Comunidad	3

Desabasto de 2009 obliga a Iztapalapa a adquirir líquido

DE LA REDACCIÓN

comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

Por primera vez la delegación Iztapalapa comprará agua, en municipios del Estado de México, para poder garantizar el abasto a los más de 500 mil habitantes afectados por el tercer corte en el suministro.

Longinos García Ríos, encargado de despacho de la jefatura delegacional en Iztapalapa, dijo que prevén destinar tres millones de pesos para adquirir 30 millones de litros de agua.

En conferencia de prensa, detalló que la adquisición se hará con empresarios de Chimalhuacán, Chalco, Texcoco y San Vicente Chicoloapan.

Alfonso Hernández, director general de Servicios Urbanos, indicó que el número de viajes diarios de pipas para surtir de líquido han pasado de 500 en temporada ordinaria a 800 durante la mañana de ayer.

Atribuyó ese incremento al nuevo corte en el sistema Cutzamala que inició ayer y se prolongará hasta el domingo.

Las autoridades descartaron alguna manifestación por la falta

Medida histórica

Antecedentes del abasto:

- El déficit de agua cotidiano en Iztapalapa es de 30%, el cual se atiende con más de 140 pipas, cifra que aumentó durante el segundo corte a 50%.
- Para combatir la tercera reducción, la delegación lanzó un plan emergente que incluye entregar al menos ocho millones de litros de agua al día con 147 pipas y 14 tráileres, así como 600 garrafones gratuitos al día. Además, regalará dos mil tambos de almacenamiento de 200 litros.
- Prevé comprar 30 millones de litros de agua en el Edornex.

-JESSICA CASTILLEJOS

de <mark>agua</mark> durante la representación de la Pasión de Cristo.

García Ríos aseguró que los iztapalapenses son muy respetuosos de esa tradición. "La gente ubica claramente que el problema no es de hoy sino de hace muchos años".



Página 1 de 1 \$ 6133.75 Tam: 125 cm2 LQUIROGA